

2021年3月29日

各 位

広島県福山市草戸町 1-23-21
株式会社 福山臨床検査センター
代表取締役 近本陽一

新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年3月27日、弊社の大阪支所（大阪市淀川区東三国4-11-4）に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

お客様をはじめ、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしますこと、心よりお詫び申し上げます。今後、状況が変わる場合には都度速やかに情報を開示していくとともに、お客様と従業員の安全を最優先に考え感染拡大防止に取り組んでまいります。

経緯

2021年3月27日

発熱 医療機関を受診し PCR 検査の結果、陽性と判明

同日、所轄保健所の指導のもと、自宅待機。

大阪支所内に濃厚接触者に該当する者はいませんでした。同支所従業員の PCR 検査を自主的に実施した結果、検査者全員の陰性が確認できました。3月29日（月）より通常業務の営業を行っております。

弊社は昨年より新型コロナウイルス対策本部を設置し感染防止対策の強化を図ってまいりましたが、今後も引き続き以下の対応を取ってまいります。

- ・従業員の出勤時における検温など健康観察の徹底
- ・マスク着用、手洗い、手指のアルコール消毒
- ・デスク周りのパーテーション設置
- ・リモート会議の推進・不要不急の出張の制限

今後もこれらの対策をより一層徹底してまいりますので、お客様、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上